

Le cap des 300 étudiants franchi sur le campus de Delémont

HE-ARC Les étudiants de la Haute École Arc feront leur rentrée académique lundi (mardi sur les campus neuchâtois, Jeûne fédéral oblige). Pour la première fois, la barre des 300 étudiants sera franchie sur le site de Delémont, se réjouit la HE-Arc dans un communiqué.

Un chiffre qui va encore augmenter

La présence de la filière en physiothérapie, ouverte depuis la rentrée 2023 sur le site jurassien, y est pour beaucoup. Vingt-cinq étudiants, essentiellement de la région, commenceront le cursus à partir de lundi, ce qui portera à 50 au total le nombre actuel d'aspirants physiothérapeutes. «Cette année, 150 jeunes vont découvrir le campus de Delémont, pour un total de 315 étudiants bachelor sur ce site. Et ce chiffre devrait encore augmenter l'an prochain», a détaillé le président du Comité stratégique de la HE-Arc et ministre jurassien Martial Courtet.

Ultime rentrée pour la directrice

Directrice générale de la HE-Arc depuis son ouverture il y a vingt ans, Brigitte Bachelard vivra, elle, son ultime rentrée. Elle partira en effet à la retraite à la fin de cette



Lundi, les étudiants reprendront le chemin du campus Strate J de Delémont.

ARCHIVES STÉPHANE GERBER

année civile. «Les rentrées sont toujours émotionnellement intéressantes, indique Brigitte Bachelard, mais celle de cette année aura effectivement une saveur encore un peu plus particulière pour moi.» La responsable aura suivi tout du long l'évolution de la HE-Arc, qui a vu ses effectifs doubler en vingt ans. «Entre ses débuts et maintenant, l'école a beaucoup grandi», confirme Brigitte Bachelard. De pleins de petits sites d'enseignements, l'établissement est notamment passé à deux grands

campus, à Delémont et Neuchâtel, et deux sites annexes, à Saint-Imier et dans les Montagnes neuchâtoises.

La nomination de celui ou celle qui succédera à Brigitte Bachelard est imminente. D'ici là, la semaine prochaine, ce sont au total plus de 1500 étudiants en formation bachelor ou master – dont 571 nouveaux venus – qui reprendront à leur tour le chemin des salles de classe et des laboratoires sur un des quatre campus de la HE-Arc.

AD

